

C.Kleeberger, Volkskundliches aus Fischbach  
i.d.Pfalz. (1902).

S. 60

Eine andere approbierte Schußstellung.

Drei heilige Blutstropfen sind über Gott dem  
Herrn sein Angesicht geflossen,  
die 3 heiligen Blutstropfen sind vor das Zünd-  
loch geschossen

dass kein Schuss gegen mich soll gehen,  
mein Haut und mein Haar,  
mein Blut und mein Fleisch  
nicht soll verletzt werden,  
mit keinem Blei noch Pulver,  
Eisen, Stahl oder so ist Metall  
gar nicht plessieret werden,  
so wahr, als die liebe Mutter Gottes keinen  
andern Sohn gebären wird.

+ + +.

(Aus einem hsl.Büchlein a.d.J.1814.)